

Newsletter vom 11.02.2022

Liebe Freunde und Interessierte der Solargenossenschaft-Linth

Wir möchten euch wieder einmal mit einem Newsletter aus erster Hand informieren, was bei uns momentan so läuft.

Die Reservation des GV-Termins, wo wichtige Themen behandelt werden, möchten wir euch besonders empfehlen. Das Finden von interessierten Gebäude-Eigentümern, welche uns die Dachnutzung für den Aufbau und Betrieb einer PV-Anlage zur Verfügung stellen, scheint derzeit einfacher als noch vor wenigen Jahren. Wir freuen uns, euch mitteilen zu können, dass vor Kurzem eine Anlageerweiterung ans Netz ging.

1. Erweiterung Anlage Kaufmann in Gommiswald

- Bestehende PV-Anlage 30 kWp, Baujahr 2015
- Erweiterung um 19 kWp, Baujahr 2021
- Mitglieder-Mithilfe 2021: 124 Std.
- Neue Jahres-Gesamtleistung rund 44'000 kWh



Fertige Anlage aus der Vogelperspektive (weite Bilder und Infos auf Homepage)

2. Unterhalt und Reparaturen an bestehenden PV-Anlagen

Aufgrund von sich im Laufe der vergangenen Jahre angesammelten beachtlichen Verschmutzungen an PV-Modulen auf den Dächern in Benken, Gommiswald und Jona liessen wir diese im Juni 2021 professionell reinigen, um Produktionsminderungen so gut wie möglich zu vermeiden. Dazu findet ihr ein paar Bilder auf unserer Homepage.

In Benken und Jona mussten wir im vergangenen Jahr wiederum je einen defekten Wechselrichter ersetzen lassen (wie bereits im 2020), Weil für die Geräte in Benken die

Werksgarantie bereits abgelaufen war, mussten – nebst den Organisations-, De- und Montagearbeiten bei beiden Anlagen – Ersatzgeräte gekauft werden.

Die Unterhaltskosten, jedoch umso mehr die Austauscharbeiten und Ersatzgeräte, lösen nicht zu vernachlässigende Kosten aus, welche den Jahresertrag schmälern.

3. GV Termin 2022: Freitag, 29. April 2022, ab 19.30 Uhr

Bitte tragt euch dieses Datum in die Agenda ein.

Einladung und Traktanden etc. folgen zu einem späteren Zeitpunkt.

Schwerpunkt-Themen der GV:

- Die Einnahmen aus dem Stromverkauf unserer PV-Anlagen werden wo möglich laufend in den Bau weiterer Anlagen zur Naturstrom-Produktion re-investiert. Daher erfolgte bislang keine Zins-Ausschüttung. Die diesbezüglich weitere Handhabung/Strategie ist in Arbeit und wird zur Diskussion vorgelegt (inkl. Versand mit der Einladung zur GV). An der GV soll über einen Grundsatzentscheid abgestimmt werden. Wir hoffen deshalb auf eine rege Teilnahme.
- Gleichzeitig werden wieder Neuwahlen für die Vorstandsmitglieder stattfinden. Zwei davon möchten ihre Aufgaben in andere Hände geben. Aufruf siehe unter Punkt 5.

4. Verheissungsvolle Aussichten für weitere PV-Anlagen

Dank der im 2017 vom Schweizer Stimmvolk beschlossenen Energiestrategie 2050 und dem vielseitigen Druck zur Umsetzung finden unsere Anfragen an Gebäude-Eigentümer zur Dachnutzung und dem Aufbau von Photovoltaik-Anlagen mittlerweile vermehrt Anklang. Vielversprechende Abklärungen sind im Gange. Diese benötigen einiges an „Manpower“ unsererseits (Vorabklärungen, Machbarkeit, Wirtschaftlichkeitsberechnungen, Vertragsgrundlagen erarbeiten etc.) und Bedenkzeit bis zur Entscheidungsfindung auf Seiten der Gebäude-Eigentümer. Daher benötigt es bis zur „Spruchreife eines Projekts“ auch immer etwas Geduld.

Unser Interesse für den Ausbau und die Realisierung von weiteren „Kraftwerken“ zur Produktion von erneuerbarer Energie ist gross, wir bleiben dran.

5. Vorstandsmitglieder gesucht

Spätestens auf das 10-Jahr-Jubiläum im Frühjahr 2023 wollen die beiden Gründungsmitglieder Marco Fäh (Kassier) und Urs Bernhardsgrütter (Adressverwaltung, Newsletter, Presseberichte) aus dem Vorstand der Solargenossenschaft-Linth zurücktreten. Meldet euch doch bei uns, wenn ihr den Vorstand engagiert unterstützen könnt. Je nach Eignung und Interesse können auch andere Vorstands-Ämter beworben und intern abgetauscht werden. Gerne geben wir nähere Auskünfte.

Liebe Grüsse

solargenossenschaft-linth.ch Der Vorstand

Bruno Hüppi, Marco Fäh, Franz Ambühl, Urs Bernhardsgrütter, Louis Metzger